



**A N F R A G E**  
**an**  
**Frau Bürgermeister Elke Kahr**

eingebracht in der Gemeinderatssitzung  
vom **14. November 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 14. November 2024

Betreff: Waldweg

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der Waldweg ist für Fußgänger und auch Radfahrer eine beliebte Strecke, um von Gösting in die Raach - und umgekehrt - zu gelangen. Auch wird der Waldweg gerne von Jugendlichen als Ausweichroute für die Schnellstraße mit ihren Mopeds genutzt. Dass das erlaubt ist, soll auch so bleiben, denn der Zubringer ist auf Grund der Geschwindigkeit und auf Grund der Kurven und der Kuppel für Mopeds bis 45 km/h gefährlich zu befahren.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

**Anfrage**  
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

1. Seit wann darf der Waldweg auch von Mopeds befahren werden?
2. Ist der Waldweg ein offizieller Radweg im Sinne der Stvo?
3. Welche Geschwindigkeitsbegrenzung gilt auf dem überwiegend als Radweg genutzten Waldweg?
4. Sind Vorkehrungen für die Sicherheit der Fußgänger vorgesehen? (z.B.: getrennte Fahrstreifen)